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西村幸祐トークライブに200人！ 2010/01/12 05:22 

国民参加型で情報を共有へ 

  

「メディア報道」を監視する新サイト 

メディア・パトロール・ジャパン設立 

  
 西村幸祐トークライブ 『ああ言えば，こうゆう！』が10日、新宿ロフト・プラスワンで開催されました。もの凄い人気で予約だけで

150人、予約無しも含めると200人近い人が来場、それでもキャパシティーの関係で入りきれない方にはお引き取りを願ったとい

うほど。お陰で入場に手間取り、スタートが30分遅れという嬉しいハプニングでした。 
  
 昨年の阿佐ヶ谷ロフトで開催された同名のトークライブの第二弾で、テーマは「サブカル戦後史と反日メディア撃退作戦」。構成

は前回同様二部構成となっており、第一部が「サブカルチャーから見た戦後日本」のタイトルで西村幸祐、杉原志啓（音楽評論

家）、但馬オサム（ライター）の三氏が出演しました。 
  

 
左から西村幸祐、杉原志啓、但馬オサムの各氏。遠慮のないズバリの発言がよかったです。 

  
  この三人は激論ムックの常連ライターで、各氏が持ち寄った貴重な映像やライブの動画も放映され、大変勉強になりました。特

に但馬オサム氏は戦時中に放映された米ディズニー製作の戦意高揚のアニメ、それに対抗して日本で作られ奇跡的に発見され

た松竹の日本アニメを紹介。また杉原志啓氏は和製ポップカルチャーの最高峰としてパフィーのプロモーションビデオを上映しま

した。 
  
 要は、「オタク」というとネガティブなイメージで語られることが多いが、これは日本人の創意工夫を重ねてきた民族性に繋がるも

のであり、その「オタク」があの戦艦大和や手塚アニメを生み出す原動力になった、むしろ日本の誇れる文化である、という趣旨

のトークを展開していたと受け止めました。 
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英霊来世が新曲『開戦』を生演奏。素晴らしいです。 

  
  一部終了後、英霊来世の『開戦』などの新曲が披露され、保守が聞いたら泣いて喜びそうな詩がヒップホップのリズムで生演

奏されました。いや～素晴らしいですね。講演会やパネル・ディスカッションなどロングランのイベントには是非、彼らに出演しても

らい気持ちをリセットすると良いと思いました。 
  
 第二部は「もう許せない！反日マスコミへの宣戦布告」と題して、西村幸祐、すぎやまこういち（作曲家）、三橋貴明（作家・経済

評論家）、藤井厳喜（国際問題アナリスト）の各氏が出演。極端に民主党に肩入れした民放の偏向報道、NHKのジャパンデビュ

ーに見られる反日報道、そして昨年大規模に行われた保守系の抗議集会・デモを無視する「報道しない」報道のあり方などの例

を引き、これを鋭く糾弾しました。 
  

 
 左から西村幸祐、すぎやまこういち、三橋貴明、藤井厳喜の各氏。 

皆さん簡潔に分かりやすい話をしてくれました。 
  

 また、このようなメディアの報道を監視する新しいサイト「メディア・パトロール・ジャパン」を西村幸祐、すぎやまこういち、三橋貴

明の三氏が設立、二月から運営すると発表しました。このサイトに多くの国民が情報を持ち寄り、まとめて整理集積し、多くのHP
やブログにもリンクを貼って情報を共有して既存メディアを監視しようという狙いです。 
  
 すでにトップページのデザインも完成し披露されました。「日本が大好き」というコピーが良かったです。詳細な正式発表を待ち

たいと思います。各氏のコメントは非常に参考になりましたが、すぎやまこういち氏が「我々は事実のみを訴えていけばよい、事

実こそが最大の武器になる」といっていたことが強く印象に残りました。 
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タグ： 西村幸祐  ああ言えば，こうゆう！  ロフト  杉原志啓  但馬オサム  英霊来世  すぎやまこういち  三橋貴明  藤井厳

喜   

  

 
超満員の会場。私は池袋から駆けつけて寒かったので熱燗を頼んだのですが 

不覚にもこっくりしてしまいました。反省してます。 
  

 また西村幸祐氏はまとめの中で、保守の抗議行動を既存メディアが報道しないことに言及し、「いま、新しいうねりが危機感を背

景に出て来ている、それを既存メディアが怖がっているといえる。組織動員されていない一般の方が二千数百人も集まって日の

丸を掲げ、君が代を斉唱し聖寿万歳までする。これは戦後、一切抹殺されてきた筈のことで、従来なら考えられなかった動きで

す。ただ、そうした行動に引いてしまうという一般の方のメールもありました。この点を考えなければいけないと思います」などと締

めくくっていました。 
  
 「この一般の人が引いてしまう」という問題は私達が今後克服しなければならない大事なテーマですね。左翼は街宣右翼と同じ

とレッテル貼りに必死です。その回答の一つが普通の主婦が立ち上がってくれた「そよ風」さんだと思っています。また「私達は日

本が好きな普通の日本人です。いま日本が危ないので日本のシンボル日の丸を守れという気持ちを込めて立ち上がっています」

という趣旨のプラカード等を制作してアピールしていく必要もあると思います。 
  
 ●TBにある朝靄夕凪夜桜 弐記さんのブログにこのyou tube動画が紹介されています。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/12 06:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
永住外国人に地方選挙権を付与する法案、政府が提出へ 

 
鳩山政権は１１日、政府・民主党首脳会議を開き、永住外国人に地方選挙権を付与する

法案を、政府が１８日召集の通常国会に提出することで合意した。また、政治主導を強化

するため副大臣・政務官を１５人増員する法案の成立を図ることも確認した。  

 
 会議には鳩山由紀夫首相、民主党の小沢一郎幹事長らが出席した。  
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 地方選挙権の法案については、昨年１１月の同会議で小沢氏に取り扱いが一任され

た。小沢氏は１２月の韓国での講演で、議員立法ではなく政府提出の法案とすべきだとの

考えを表明。小沢氏は１１日の会議でも「日韓関係を考えると政府がやるべきだ」と述べ、

政府側が受け入れた。すでに平野博文官房長官が、原口一博総務相に法案の準備を指

示している。  

 
 法案が提出されれば、かねて選挙権付与を求めてきた公明、共産両党は賛成する見通

しだ。ただ、与党では社民党は賛成の方向だが、民主党内に根強い慎重論があるうえ国

民新党が反対しており、法案提出をめぐっては連立与党内で議論になる可能性も残って

いる。  

 
 民主党が昨年、議員立法で準備していた段階では、投票に参加する選挙権を与える対

象は「我が国と外交関係のある国の国籍を有する者や、これに準ずる地域を出身地とす

るものに限定する」としていた。このため政府の法案でも、朝鮮半島出身者やその子孫

で、韓国籍でない人は適用外になる可能性が高い。ただ、地方参政権のうち、首長や議

員に立候補する被選挙権は見送られる見通しだ。  

 
 一方、会議では、政治主導強化に向けて副大臣・政務官の増員のほか、首相補佐官の

上限を現在の５人から１０人に増やす方針も確認した。増員する５人は、民間人の起用を

念頭に置いているという。  

 
 現行法では政府に入れる議員は最大７４人。民主党は１００人に増やすとしていたが、

衆院初当選組は政府に登用しないとの方針から、副大臣・政務官の１５人増にとどめる。 

 
http://www.asahi.com/politics/update/0111/TKY201001110182.html 
 
・いよいよ最終決戦の時が来ました。  

2010/01/12 06:36

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
1．16 民主党・党大会抗議！日本解体阻止！外国人地方参政権阻止！緊急

国民行動  

 
期日平成22年1月16日（土） ※ 雨天決行 

 
内容 9時00分 日比谷公園内・大噴水前 集合 
 → 15時30分まで日比谷公会堂を包囲する場所で街宣・抗議活動 
※ 途中から参加される方は、日本生命日比谷ビル（日生劇場のあるビル）前にお越しくだ

さい。 

 
《日比谷公園》 地下鉄丸ノ内線・千代田線「霞ヶ関」駅（M15･C08） 徒歩2分、日比谷線

「日比谷」駅（H07） 徒歩2分、JR「有楽町」駅 徒歩8分 
 
主催草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、日本文化チャン

ネル桜二千人委員会有志の会 ほか 
ご連絡先草莽全国地方議員の会  TEL 03-3311-7810 
日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会  TEL 03-6419-3900  

 

2010/01/12 08:33Commented by thinking さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 
>永住外国人に地方選挙権を付与する法案、政府が提出へ 
> 
 これは憲法違反だ、ということがハッキリしているというに。 
  
 民主党は、憲法違反をしてまで、何故、熱心なのだ。 
  
 政治家といえども、数に物を言わせての憲法違反は、日本国民が許さないぞ！！！ 
！ 
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2010/01/12 08:57Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労様です。 
西村さんのイベント盛況のようで、良かったですね。ちょっと気になったのが、

三橋さんの痩せ方なんですが、去年講演会にお邪魔した時に見た三橋さん

は、もう少し健康的に見えたんですが、このお写真を見ると、ちょっと病的な痩せ方に見え

るのは、気のせいでしょうか(そうだと良いんですが)? 
ところで、永住外国人への地方参政権付与は、遂に民主党が動き出しましたね。景気対

策も安保政策もそっちのけで、亡国法案を優先させるとは、全く亡国政権の面目躍如で

す。 
民主党内の保守と言われた人士はこの期に及んでも全く音無しです。彼等に期待するの

は諦めていましたが、今の民主党の中にいる連中は全て保守の敵に認定という事でしょ

う。しっかり倒閣運動をやりましょう。  

 

2010/01/12 09:08

Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
  
> 民主党は、憲法違反をしてまで、何故、熱心なのだ。 

 
在日や韓国とこれまで以上に仲良くして、国益より党益、何より小沢の私利私欲、にっくき

自民党をぶっ潰し、と色々あるのでしょうね。 

 
歴代政治家、第一級の国賊、売国奴、決定でしょう。 

 

2010/01/12 09:14

Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おはようございます。 
 
>去年講演会にお邪魔した時に見た三橋さんは、もう少し健康的に見えたんで

すが、このお写真を見ると、ちょっと病的な痩せ方に見えるのは、気のせいでしょうか(そう

だと良いんですが)? 
 
もともとやせているタイプだと思うのでそれほど意にしていなかったのですが、そう見えま

すか？。 

 
>今の民主党の中にいる連中は全て保守の敵に認定という事でしょう。 
 
明確に「反対派」はまだ30数人はいると思うので、まとまって党を飛びだして欲しい、と何

回も、何回も、何回も書いてきたのですが、このままず～っと小沢にひれ伏すつもりなん

でしょうかね？。 

 
＞しっかり倒閣運動をやりましょう。 

 
はい。国政を日本国民から負託されたという「国会議員としての矜持」があるなら、二人と

もとっくに議員辞職してしかるべきなんですが、今の民主党にそれを期待する方が無理み

たいですね。 

 

2010/01/12 11:25Commented by lale さん 

こんにちは。横から失礼します。 

 
>民主党は、憲法違反をしてまで、何故、熱心なのだ。 
 
彼らは憲法違反だと思っていないんじゃないかと思います。 
(1)憲法93条の文言が「国民」ではなく、「住民」 
(2)最高裁判決で、「憲法は外国人参政権を禁止していない」と出ている 
 
というのが根拠でしょう。 
本気で「日本人も外国人も住みやすくなる」と考えている人がいるようなので困ったもので

す・・・。  

 

2010/01/12 12:30Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん こんにちは。 
 
>(1)憲法93条の文言が「国民」ではなく、「住民」 
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最高裁判決の「主文は控訴棄却、裁判費用は原告負担」つまり原告の全面敗訴です。そ

の理由のなかに「住民とは日本国籍を有する者と解釈するのが相当」という判断をしてい

ます。 

 
>(2)最高裁判決で、「憲法は外国人参政権を禁止していない」と出ている 
 
それは判決ではなく、法廷拘束力をもたない「傍論」、裁判長の独り言のようなものです。

主文で外国人参政権は日本国籍を有する者の固有の権利と歌っているのですから、「憲

法は外国人参政権を禁止している」のです。 
その言い回しは民団・左翼が使う捏造です。 

 
>本気で「日本人も外国人も住みやすくなる」と考えている人がいるようなので困ったもの

です・・・。 

 
オランダの例を引くまでもなく、それは余りにも無知というものです。 

2010/01/12 13:04

Commented by lale さん 

花うさぎさん 

 
コメントありがとうございます。 

 
もちろん、私は外国人参政権は違憲だと思っていますが、官房長官がこんなこといってい

るようです・・・。 

 
「憲法違反という人いる」 外国人参政権法案で官房長官 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100112/plc1001121222007-n1.
htm 
 
 
「・・・・・」ため息が出ざるをえません・・・。  

 

2010/01/12 13:09Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん  
 
>「・・・・・」ため息が出ざるをえません・・・。 
 
いま、見てきました。この程度の認識の持ち主が官房長官というのですから、同じ日本人

として恥ずかしいです(^^；。 

 

2010/01/12 13:32Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん, こんにちは。 
 
> 民主党が昨年、議員立法で準備していた段階では、投票に参加する選挙権を与える

対象は「我が国と外交関係のある国の国籍を有する者や、これに準ずる地域を出身地と

するものに限定する」としていた。このため政府の法案でも、朝鮮半島出身者やその子孫

で、韓国籍でない人は適用外になる可能性が高い。 

 
＝＞この意味とは、「（選挙権付与の対象は）外交ある国の国籍、これに準ずる地域の出

身者に限定」＝在日の朝鮮人、中国人は対象外ということですか？ 
今度上程する政府案が最終どうなっているか分かりませんが、上記ならこの法案は何を

意図しているのでしょうか？ 混乱してます。 

 
PS)トーク会場の背景のポップ画はこの趣旨に沿わないイラストがありますね（個人的に

こういう芸術を否定していませんが）(^^);  
会場の備品か何かでしょうか？ 

 
矢張り、真正保守はTPOを弁えた行動や判断は不可欠です。でないと、「凛」としておりま

せんので、注意が必要ですね。 

 
 

 

2010/01/12 14:11Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
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＞上記ならこの法案は何を意図しているのでしょうか？ 混乱してます。 

 
要は北朝鮮は国交がないので対象外、加えて「相互主義」を外すことで在日韓

国人だけでなく一般永住権を持つ支那人も対象にする、と言うことですね。現在はそのス

タンスの筈です。 

 
支那人に参政権与えたら大変なことになりますよ。いま急速に増えているのは支那人で

すから。外患誘致とはこのことです。 

 
>会場の備品か何かでしょうか？ 
 
ライブハウスですので何でもやる会場なのでイデオロギーとは関係ないバックですね(^
^；。 

 

2010/01/12 14:33Commented by キラーＴ細胞 さん 

 外国人参政権法案が憲法違反である事は間違ひの無い事実ですが、どうも世人にはイ

ンパクトが弱い様です。 
 その理由は、今の日本人が劣化してゐる事が一番大きいでせうが、もう一つ、今の憲法

に権威が無い事が挙げられます。何せ、『日本国憲法』と云ふのは世を欺く為の偽名であ

つて、本名は『ＧＨＱによる日本国暫定占領基本法』ですからね。占領下に制定された憲

法がまともである筈は無く、而も悪文で綴られてゐるので、権威の欠片も無い訳です。 
 それに比べて明治憲法は、統帥権干犯問題が引き起こされる欠点があつたとは云へ、

堂々たるものでした。大日本帝国の国法体系は、明治憲法が江戸城、民法刑法等の基

本法が大名屋敷と云つた風情がありましたが、現行憲法はまるでバラツクです。 
 昭和二十七年に我国が独立を回復した時点でこの贋物憲法を破棄しなかつたのは、日

本人の知的怠惰による痛恨事と言はざるを得ません。  

 

2010/01/12 14:47Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>本名は『ＧＨＱによる日本国暫定占領基本法』ですからね。 
 
ご指摘の通り、こんな憲法を後生大事にしてきた事が諸悪の根源です。 

 
>昭和二十七年に我国が独立を回復した時点でこの贋物憲法を破棄しなかつたのは、日

本人の知的怠惰による痛恨事と言はざるを得ません。 

 
南出喜久治氏の「現行憲法無効論」が実現できたら手っ取り早いのですが、多数派工作

が出来ないものですかね～。 

 

2010/01/12 14:48Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
日本解体阻止！外国人地方参政権絶対阻止！議員会館前連続抗議行動 （月～金） 

 
期日 平成22年1月13日（水）～ 毎日（月～金・平日のみ） ※ 雨天中止 

内容 11時00分～13時00分 衆議院第二議員会館前 
※ ご参加いただける方は、必ず事務局（TEL 03-6419-3900） まで事前にご連絡くださ

い。 

 
主催 草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、日本文化チャ

ンネル桜二千人委員会有志の会 ほか 
ご連絡先 草莽全国地方議員の会  TEL 03-3311-7810 日本文化チャンネル桜二

千人委員会有志の会  TEL 03-6419-3900 
 
・いよいよ勝負、もう毎日になりました。  

 

2010/01/12 15:05Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 

 
こんにちは。 
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より多くの人に、この運動に参加してもらうにはどうしたらいいのでしょう。自分が実際に

参加してみて、駅前での君が代斉唱、万歳三唱は正直抵抗がありました。慣れていない

せいでしょうか。レベルが高いという感じでしょうか・・・。上級者レベルというか。歩行者か

ら見たら、特定の団体に属しているのかなと見られる気がしました。残念なことです

が・・・・。 

 
この時間がない状況の中では、多くの人に参加してもらうことが、一番大事だと思いま

す。多くの人に受け入れやすく、それでいて凛としている。服装も大事だと思いました。デ

モの先頭に地方議員の方々が、スーツ姿で立たれていると見ていて安心感がありまし

た。 

 
>「私達は日本が好きな普通の日本人です。いま日本が危ないので日本のシンボル日の

丸を守れという気持ちを込めて立ち上がっています」という趣旨のプラカード等を制作して

アピールしていく必要もあると思います。 

 
これとってもいいなと思いました。参加したいけど二の足を踏んでいる人たちにも、こうい

う感じならと受け入れやすいのではないでしょうか？いろいろアイデアを出し合えればい

いですね。 

 
一日10分でも、20分でも日本の為に行動しましょう。 
 
>いよいよ最終決戦の時が来ました 
あきらめることはできません。がんばりましょう。 

 

2010/01/12 15:22

Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんにちは。 
 
>自分が実際に参加してみて、駅前での君が代斉唱、万歳三唱は正直抵抗が

ありました。慣れていないせいでしょうか。 

 
というか、私だって集会ではしょっちゅう経験がありましたが、路上ではチャンネル桜がは

じめてですから皆も一線でしょう。 

 
狙いは自らを奮い立たせるため、日本を守ると言い聞かせる。次に反日組織に向かって

訴えることでしょう。正直、一般の第三者がみたらどう思うか？までは考慮していなかった

と思います。 

 
>歩行者行者から見たら、特定の団体に属しているのかなと見られる気がしました。残念

なことですが・・・・。 

 
そうかも知れませんが、演説やビラを見てくれるとまともですからある程度は理解してくれ

るのでは？とも思います。 

 
>デモの先頭に地方議員の方々が、スーツ姿で立たれていると見ていて安心感がありま

した。 

 
あと女性の存在は大きいですよ。 

 
>あきらめることはできません。がんばりましょう。 
 
日本を愛する良識ある日本人諸君！決戦は今だ！「書を捨て街に出よう！」ですよ(^
^)。  

 

2010/01/12 16:23

Commented by 国民の声 さん 

昨日（１１日）横浜で花うさぎさんのＺ旗を仰ぎ見ることが出来ました。 
今日のような天気でなくて良かったですね。 

 
三時過ぎに千葉景子の事務所にデモをかける予定が、一時頃、急遽予定を変更してデモ

をかけましたが、警官隊の対応も素早かったですね。 

 
大臣の自宅警備ならともかく、事務所警備は税金を遣うことなく、自費、党費、組合の上
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2010/01/12 17:06Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>今日のような天気でなくて良かったですね。 
 
本当です。昨日も寒かったけど今日だったらガタガタ震えていたでしょう。 

 
>警官隊の対応も素早かったですね。 
 
別に卵や石を投げつけるわけでもないし、大袈裟ですね。税金の無駄使い。でも落選運

動って痛快ですね(^^；。 
 
>テコンドーの有段者を１０人ほども送り込んでくれるのではないか 
 
日本に長く住んでいてテコンドーの達人っているのでしょうかね？。  

 

2010/01/12 18:59Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
＞英霊来世の『開戦』などの新曲が披露され、保守が聞いたら泣いて喜びそうな詩がヒッ

プホップのリズムで生演奏されました。いや～素晴らしいですね。講演会やパネル・ディス

カッションなどロングランのイベントには是非、彼らに出演してもらい気持ちをリセットする

と良いと思いました。 

 
本当に、その通りです！ 
士気も上がります。彼らの若さ、純粋さ、率直さは国の宝です。 

 
＞南出喜久治氏の「現行憲法無効論」が実現できたら手っ取り早いのですが、多数派工

作が出来ないものですかね～。 

 
本当に、その通りです！！ 
１６日にお会いする（塾生ではありませんが、みすまるに参加）予定ですので、可能ならば

意見を伺ってみようと思います。 

 
今年は、寅年。トラトラトラ。 
まさしく、日本人の自尊心を守るために（心に）開戦の覚悟を持たねばならない気がして

います。 
２本、トラックバックさせていただきました。m(__)m  

 

2010/01/12 19:36Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
先ずは丁寧なご解説ありがとうございました。 
そういう解釈ですね。 
つまり、在日朝鮮、中国人は全てが対象となるわけですね。 

 
ご指摘の通り、滞在中国人が増大してますので、これは本当にヤバイですね。李鵬が言

った「２０年後には日本は無くなります」ね。中国から貧乏で野蛮で下品で薄ら汚い連中が

押し押せて来きて社会問題にならないと理解できないのですかね？ 

 
この法案を外国人基本住民法で補強して、中国・朝鮮からの移入者を準日本人扱いする

のでしょう。これは本当に悪夢です。年金なんてなくなるぞ！全く。 

 
普通に日本が好きな人は絶対阻止に立ち上がらないと・・・  

 

2010/01/12 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>士気も上がります。彼らの若さ、純粋さ、率直さは国の宝です。 
 
はい。曲の性格が性格ですので彼らも苦労しているとか、皆で応援したいですね。 

 

9西村幸祐トークライブに200人！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1409504/



 
>可能ならば意見を伺ってみようと思います。 
 
おお、是非お願いします。 

 
>まさしく、日本人の自尊心を守るために（心に）開戦の覚悟を持たねばならない気がして

います。 

 
本当に明治維新、大東亜戦争以上の国難がきた、と思っています。敵は日本人なのです

から。  

2010/01/12 20:23

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>李鵬が言った「２０年後には日本は無くなります」ね。 

 
はい。予定以上のスピードだと思います。 

 
>普通に日本が好きな人は絶対阻止に立ち上がらないと・・・ 
 
そう思います、時間が残されていないのですが。 

 

2010/01/12 20:38

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
東京は熱いですね。 
参加できないのが、残念です。 

 
憂国の国士！土屋氏が、国民に待ったなしの熱い決意を迫っています。 
「全ての憂国の心情ある国民諸氏！準備は出来ているか？ 
今、必要なのは保守新党だ。 
決意は出来ているか？」 
いつでも、東京へはせ参じます。 

 
 

 

2010/01/12 21:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>憂国の国士！土屋氏が、国民に待ったなしの熱い決意を迫っています。 
 
情報感謝です。朝見たときはまだ更新されていませんでした。 

 
>いつでも、東京へはせ参じます。 
 
もうすぐです。よろしくお願いします（－－）。  

 

2010/01/12 21:21Commented by - さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
 
>同じく出席した中井洽国家公安委員長・拉致問題担当相は「立派な法案を作って今国

会で成立させ日韓友好を増進させたい」と強調。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100112/stt1001121327004-n
1.htm 
 
蛤と揶揄される中井洽国家公安委員長は、拉致問題担当大臣でもあるかかわらず、「実

は所管の拉致問題対策本部事務局に就任から、一度も顔を出していない。「こんなに長

期間、職員の仕事ぶりを見に来ない担当大臣は、自民党政権下で見たことがなかった。４

日の仕事初めにすら来なかった。拉致問題解決に真剣に取り組んでいるといえるのか」

（公安筋）と手厳しい見方もある」という、なかなかおもしろい御方のようです。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100106/plc1001062113012-n1.
htm 
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閑話休題、トークライブの行われた会場の背景の絵隠すことは、できなかったのでしょう

か。 
1枚目の写真に写っている図柄なんてひどいもんですよ。 
穿ち過ぎかもしれませんが、街宣右翼のやり方が連想してしまいます。  

2010/01/12 22:21

Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんばんは。 
 
>４日の仕事初めにすら来なかった。拉致問題解決に真剣に取り組んでいると

いえるのか」（公安筋）と手厳しい見方もある」 

 
情報感謝です。集会で見る中井氏はいかにもこちらサイドのスタンスであるかのような発

言に終始していましたが、なるほど、これが彼の本音ですか？。 

 
>1枚目の写真に写っている図柄なんてひどいもんですよ。 
 
すいません。現場にいるときは全然目に入らなかったのですが、こうして写真を掲載する

と確かに目立ちますね(^^；。 
 
まあ、そういうノリのライブハウスなんでしょう。 

 

2010/01/12 23:30Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
連日お疲れ様でした。 
また、 
ブログ紹介ありがとうございました。 

 
いよいよ外国人参政権法案、表に出してきましたね。 
今朝は朝日新聞が１面に載せていましたが、これは例の支那への御注進報道ではない

でしょうか。 
村田春樹さんのお話にあった、支那人達が「日本は日本人だけのものではないんだろう」

と言い出していることにも、本当に憤りと危機感を感じます。 

 
１６日は一日動けるようになりました。 
朝から晩まで民主党へ怒りをぶつける所存です^^ 
よろしくお願い致します！ 

 
朝靄夕凪夜桜 弐記 
岩田真  

 

2010/01/12 23:57Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
連日お疲れ様でした。 
また、ブログ紹介して頂いてありがとうございました。 
たまたま隣に座った方がビデオ回していて、声をかけてみたら、 
動画Up主でしたので情報すぐ頂くことができました。 
 
英霊来世の歌はやっぱりいいですね！ 
一瞬でこちらにも熱い気持ちが入ります。 

 
しかしいよいよ外国人参政権、表に出してきましたね。 
他にやるべき案件は沢山あるだろうに、本当に憤りを感じます。 
朝日新聞が１面トップに持って来ていましたが、 
これは例の支那への御注進報道ではないでしょうか。 
支那政府の動きも注視しなければなりません。 

 
１６日は一日動けるようになりました。 
朝から晩まで民主党に怒りをぶつける所存です^^ 
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2010/01/13 00:48

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんばんは。 
 
>たまたま隣に座った方がビデオ回していて、声をかけてみたら、 

>動画Up主でしたので情報すぐ頂くことができました。 
 
なるほど。アップされた方も作業が早いですね。 

 
>英霊来世の歌はやっぱりいいですね！ 
>一瞬でこちらにも熱い気持ちが入ります。 
 
本当です。何か我々への応援歌のようにも聞こえます。 

 
>しかしいよいよ外国人参政権、表に出してきましたね。 
 
はい。今から上程される前までが最大の勝負どころです。 

 
>１６日は一日動けるようになりました。 
>朝から晩まで民主党に怒りをぶつける所存です^^ 
 
よかった～、私はまだ不透明ですがいずれにしても駆けつけます(^^)。  

 

2010/01/13 01:19

Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさん。こんにちは。 
もうすぐ、永住外国人の地方参政権付与の法案が出されますね。もう止めよう

がないですね。私の宿痾である頭痛がさらにひどくなるしだいです。 
 

2010/01/13 02:18Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん こんばんは。 
 
>もうすぐ、永住外国人の地方参政権付与の法案が出されますね。 
 
はい。 

 
>もう止めようがないですね。私の宿痾である頭痛がさらにひどくなるしだいです。 
 
まだまだ逆転のチャンスはあります。この法案がいかに危険であるかを是非拡散して下さ

い。 
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